
けやきよ…
２学期が始まりましたが、暑い日が続いております。
２学期が始まりましたが、今年も残暑は厳しく、コロナ感染対策とともに熱中症対策にも十分

に気を配りながら、学校教育を進めてまいりたいと考えております。

さて、この２学期ですが、年度当初との計画とは何点かの変更が生じております。現時点での

９月と１０月の登校日（授業日）や各種行事については、次のように予定しておりますので、よ

ろしくお願いします。

月 日 曜 内 容 等

９ ３ 木 いわき市中体連駅伝競走大会のため、給食なし。（弁当持参の日）

９ ５ 土 授業日 □通常登校 □午前中のみ授業（11:55下校）

９ ６ 日 暦通りに学校休業日

９ ７ 月 弁当持参の日（当初修学旅行を予定していたため）

９ ８ 火 弁当持参の日（当初修学旅行を予定していたため）

９ １５ 火 後期生徒会役員選挙立会演説会

９ １９ 土 授業日 □通常日程（６校時） □弁当持参の日

１０ １ 木 第２学期中間テスト

１０ ９ 金 生徒会総会

１０ １４ 水 クリーン作戦

１０ １５ 木 １・２年生：遠足（弁当持参の日）

１０ ２８ 水 避難訓練

これらはあくまでも現時点での予定です。今後変更があることが十分に予想されますので、そ

の時にはあらためて連絡いたします。

また、８月３１日から順次、教育実習生（４名）が来ます。教育実習生に対しては、実習直前

の２週間以上前にいわきに戻って、必要以上の外出をしないこと、検温等の健康観察を毎日確実

に行うことを条件に認めておりますので、ご理解とご協力をお願いします。

１学期末には、学校評価アンケートへのご協力、ありがとうございました。内容について

は例年同様、学校の敷地（特に校庭関係）の狭さや施設設備の老朽化についてのご指摘が多

かったのですが、いかんともしがたい部分でもありますので、ご理解をよろしくお願いしま

す。また、エアコンについては、市内小学校で設置がほぼ完了し、各中学校で工事を開始し

ております。本校においても、年度内には完了予定です。

なお、お寄せいただいたご意見は、２学期以降の学校運営に役立たせていただきます。
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中体連延期大会、生徒たちは「けやき魂」でがんばりました。
７月２１日から８月１２日まで、延期になっていた中体連いわき市大会が開催されました。現

役続行を決めた３年生を中心に、選手ひとりひとりが全力でプレーしてくれました。また、保護

者の皆さまには、感染拡大防止策とはいえ、無観客開催という実施に関して、深いご理解とご協

力をいただきましたこと、本当にありがとうございました。入賞種目について報告いたします。

男子バスケット 第２位

男子ソフトテニス 【 団体戦 】第２位

【 個人戦 】吉田蓮司・猪狩英慈ペア、 馬目幹太・渡辺結愛音ペア

室井太陽・渡辺夢叶ペア 第５位

女子ソフトテニス 【 個人戦 】松舟美旺・西舘陽彩ペア 第５位

卓 球 【 個人戦 】男子シングルス：山野辺晃大 第３位

剣 道 【個人戦】 男子：坂本耀来 第３位

女子：石井菜花 第３位 金成愛珠 第５位

柔 道 【個人戦】 女子：44kg級 西牧よつは 第２位

48kg級 佐藤 那奈 第２位

52kg級 阿部 愛望 第３位

体 操 秋元充己 個人総合：第１位 ゆか：第２位 鞍馬：第１位

跳馬：第２位 鉄棒：第２位

陸 上 競 技 ［ 第３位 ］□女子2年100ｍ 阿部志乃 □女子走高跳び 滝田令緒

［ 第４位 ］□１年女子1500m 関 涼那

［ 第６位 ］□女子１・２年４×１００ｍリレー

［ 第７位 ］□男子共通200m 志賀駿太 □女子四種競技 黒井久実加

□男子１・２年４×１００ｍリレー

［ 第８位 ］□男子１年100ｍ 宮本凰詩

水 泳 ［ 第２位 ］□100m自由形 上野榛香

［ 第３位 ］□200mバタフライ 草野葵音 □200m自由形 上野榛香

□400m個人メドレー 草野貴映

□女子400mメドレーリレー □女子400mリレー

［ 第４位 ］□200m個人メドレー 草野貴映

［ 第６位 ］□400m自由形 草野葵音 □100m自由形 草野雄大

□200m自由形 須藤花菜

［ 第７位 ］□200m自由形 若林佐宇

［ 第８位 ］□200m平泳ぎ 菅野純也 □100m背泳ぎ 須藤花菜

□100m平泳ぎ 割谷洋恵 □200m平泳ぎ 割谷洋恵

□男子400mメドレーリレー

○ ９月３日には、市中体連駅伝競走大会が実施されます。

○ ８月２９・３０日の水泳を皮切りに、各競技の新人戦が始まります。

■ 各競技ごとに、会場・施設設備に応じた感染防止策がとられますので、中体連同様、

ご理解とご協力をお願いします。


